

Eusebio conquista torneo nacional de ajedrez rápido

Yo Juego por Camilo

7 de Marzo 2017



Héctor Eusebio recibe la copa de campeón de Wily González, Carlos Martínez, Braulio Ramírez y Carlos del Rosario.

El experto nacional Héctor Eusebio conquistó el torneo nacional de ajedrez rápido libre Yo juego por Camilo organizado por la Federación Dominicana de Ajedrez para recaudar fondos para la grave enfermedad del hijo del ajedrecista Bernardo Rijo.

En la justa participaron decenas de ajedrecista del país y se realizó con el principal objetivo de lograr captar recursos para la compra de medicamentos para tratarle un cáncer al prometedor artista Camilo Rijo Fulcar que se dedica a dar clase gratuita en la zona colonial a niños de escasos recursos.

Eusebio nativo de Hato Mayor logró dominar el evento tras lograr 7.5 de nueve posible ganando en la última ronda al Capitalino Darwin Crispin y lograr la primera posición de la exitosa justa, mientras que Crispin quedó en el cuarto peldaño a pesar de su derrota.

El segundo lugar fue para Félix José Abreu que venció al capitalino Carlos del Rosario sumando también 7.5 en tanto que del Rosario con su derrota logro el quinto puesto.

El veterano Nelson Sepulvera se conformo con la tercera posición tras vencer en una partida muy cerrada desde el principio hasta el final a Carlos Paul Abreu.

De su lado Braulio Ramírez supero en otro cerrado encuentro a Andrés Franco para conseguir la sexta posición del evento.

Una comisión integrada por Wily González presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez , Carlos Martínez del ministerio de deportes y los ajedrecista Carlos del Rosario y Braulio Ramírez entregaron la copa al campeón de la justa Héctor Eusebio.

En la justa cada ajedrecista pago por su participación cuyo recursos logrado en la justa fueron entregados a los familiares de Camilo Rijo Fulcar para compra de medicamentos para su tratamiento médico.
